

4月16日、三浦市議会議員選挙告示! 定数13名に対して立候補15名?少数激戦!



4月16日に三浦市議会議員選挙が告示されます。本番に向けて公営掲示板も三浦市議会議員選挙バージョンに変更されました。

定数13名に対して、Maxで15名が出馬するとも言われています。

みぞかわ幸二はつなぎます!

福祉でつなぐ!
「障がい者が地域で安心して暮らせるまちづくり」を求め、関係機関と地域をつなげていきます。また、介護・福祉には、居宅介護・相談支援事業所・特養・老健・ショートステイ・デイケア・サービス付き高齢者住宅等、理解しにくい専門用語が氾濫しています。私は、13年余り医療機関に勤めている経験を活かし、医療・福祉サービスをわかりやすく整理し、利用する人へつなげていきます。

観光でつなぐ!
三浦の観光拠点は点であり、相互的、循環的に観光できることが望ましいと考えます。三浦縦貫道路高円坊出入口も開通したことから、武上宮田線→松輪→毘沙門方面の「東海岸線道路」を活用し、西海岸線へ結び、周遊観光できる「循環型観光コース」を目標に、点から線へつなげていきたいと考えています。

世代でつなぐ!
高齢化率が41%を超えている三浦市ですが、アクティブシニアによる趣味サークルや様々な活動が行われています。アクティブシニアが若い世代に求めること、反対に若い世代がアクティブシニアに求めていることを探し、世代間で協働できる接点をつないでいきたいと考えます。
※アクティブシニア=仕事や趣味に意欲的、新しい価値観を取り入れる、健康意識や自立意識が高い65~75歳の人 (出典:一般社団法人日本アクティブシニア協会)

三浦市議会議員選挙は三浦市民にとって一番身近な議員を選ぶ選挙になります。

三浦半島地域連合が推薦している候補者は唯一『溝川幸二氏』です。

各候補者の政策を確認して、貴重な一票を棄権することなく、投票に行きましょう!